

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	9
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun	Radar Semarang	Republika	Kompas	Media Online
Jateng				

Wilayah: Kabupaten Demak

Halaman 21

## RSUD Suka Menjadi OPD Pertama

**DEMAK** -Rumah Sakit Umum Daerah Sunan Kalijaga (RSUD Suka) Demak menjadi organisasi perangkat daerah (OPD)

pertama yang mencanangkan pembangunan zona integritas di Kota Wali.

Pencanangan Pembangunan

Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK) serta Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) itu merupakan upaya dalam mewujudkan tata kelola pemerintahan yang lebih bersih, efektif, efisien dan akuntabel.

“Hendaknya pencanangan ini tidak sekadar tulisan dan pencaanangan. Harus ada tindakan nyata mewujudkannya,” kata Bupati Demak, HM Natsir di Aula RSUD Suka Demak.

Natsir mengatakan, sangat mengapresi, karena RSUD dapat menjadi contoh bagi OPD lainnya di Kabupaten Demak guna mencanangkan zona integritas. Dirinya berharap, kegiatan tersebut bisa diikuti seluruh OPD di Kabupaten Demak.

“Kegiatan ini nantinya akan meningkatkan kepercayaan dan penilaian masyarakat, terhadap kinerja pemerintah,” ujar dia.

Selanjutnya, Natsir meminta kepada Direktur RSUD beserta seluruh jajarannya, agar terus meningkatkan kualitas pelayanan-

nya kepada pasien secara maksimal.

Dia mengajak semua yang hadir unuk merapatkan barisan dan terus berkoordinasi. Untuk meningkatkan pelayanan publik dan mencegah korupsi, demi terwujudnya WBK dan WBBM.

“Jika ada keluhan dari masyarakat, segera ditindaklanjuti. Jangan sampai, keluhan yang ada menjadi tidak tuntas. Ini akan menjadi masalah pada kemudian hari, akhirnya bisa memperburuk citra RSUD. Saya tekankan, predikat zona integritas ini hanya bisa diperoleh melalui kerja sama seluruh pihak,” ungkapnya.

Sementara itu, Direktur RSUD Suka Kabupaten Demak, Debby Armawati mengatakan, pencanangan tersebut merupakan upaya untuk menyiapkan RSUD menjadi rumah sakit dengan pelayanan yang maksimal dan berkualitas.

Dia berharap, RSUD bisa terus konsisten dalam menjaga status Demak dengan penilaian Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).(ary-22)